

# BERITA TERBARU

## Fortuner Nusantara Antarkan Bantuan Bagi Korban Gempa Pasaman

Afrizal - [PADANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://PADANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 12, 2022 - 01:01



PADANG - Dua pekan sudah kejadian gempa di Pasaman, Sumatera Barat. Masa tanggap darurat pun telah berakhir. Akan tetapi bantuan bagi korban gempa di daerah itu terus mengalir.

Uluran tangan serta kepedulian ditunjukkan oleh komunitas Fortuner Nusantara (FN). Bertajuk "Fortuner Nusantara Peduli", bantuan bagi korban gempa Pasaman diantarkan, Kamis (10/3/2022). Bantuan diantarkan langsung

Koordinator Wilayah (Korwil) Sumatera FN, Datuak Alfiadi dan diterima langsung Bupati Pasaman Benny Utama.

“Hari ini kami mengantarkan bantuan bagi saudara kita yang terdampak gempa di sini,” ujar Datuak Alfiadi saat menyerahkan bantuan kepada Bupati Pasaman di Kantor Camat Tigo Nagari, Pasaman.

Dikatakan Datuak Alfiadi, Fortuner Nusantara (FN) merupakan komunitas yang memiliki rasa solidaritas tanpa batas. Sejak terbentuk, FN telah membantu saudara sebangsa dan setanah air, berbagi dan peduli atas musibah serta bencana yang terjadi.

“Seperti di Pasaman ini, mewakili Ketua Umum, kami hadir di sini dan alhamdulillah langsung bertemu dengan Pak Bupati,” sebut Datuak Alfiadi yang juga Staf Ahli Wali Kota Padang itu.

Bantuan yang diberikan bagi korban gempa cukup bervariasi. Seperti bahan kebutuhan pokok, pakaian, makanan, perlengkapan mandi, dan sebagainya. Bantuan ini sangat diperlukan bagi warga yang hingga kini masih ada yang berada di tenda pengungsian.

“Kita berharap saudara kita di sini tidak lagi berada di pengungsian, apalagi sebentar lagi memasuki bulan puasa dan lebaran, tentunya kita tidak menginginkan mereka merasakan suasana puasa dan lebaran di dalam tenda pengungsian,” kata Datuak Alfiadi didampingi Bidang Humas, Charlie Ch Legi dan Hermawan Hadiningrat.

Bupati Pasaman Benny Utama menerima langsung bantuan tersebut di halaman depan Kantor Camat Tigo Nagari. Bupati berterimakasih atas kepedulian Fortuner Nusantara yang telah mengantarkan cukup banyak bantuan bagi warganya yang terdampak gempa.

“Pemerintah Kabupaten Pasaman mengucapkan terimakasih kepada Fortuner Nusantara yang telah mengantarkan dan memberikan bantuan bagi warga kami. Insya Allah akan dimanfaatkan sebaik-baiknya bagi warga yang terdampak, segala perhatian dan sumbangan yang diberikan kami ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya,” sebut Benny Utama didampingi Asisten I Hasrizal.

Tidak saja menyerahkan bantuan kepada Bupati Pasaman Benny Utama, Koordinator Wilayah (Korwil) Sumatera FN Datuak Alfiadi beserta rombongan juga melihat langsung warga terdampak ke lokasi gempa di Malampah. Kendaraan Fortuner mesti melewati jalan penuh lumpur dan terjal untuk sampai ke lokasi. Di lokasi, Datuak Alfiadi beserta rombongan mendapati kondisi rumah warga yang hancur dan retak akibat gempa yang terjadi pada akhir bulan Februari lalu. (\*\*)